

Adolescente de 13 años cayó en la trampa del cuento del tío, entregando joyas familiares y dinero a estafadores

Principal



Publicada el: 11/10/24	Visitas: 35
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/adolescente-de-13-anos-cayo-en-la-trampa-del-cuento-d-el-tio-entregando-joyas-familiares-y-dinero-a-estafadores_5075.php

**ADOLESCENTE DE 13
AÑOS CAYÓ EN LA
TRAMPA DEL CUENTO
DEL TÍO, ENTREGANDO
JOYAS FAMILIARES Y
DINERO A ESTAFADORES**

Principal

Adolescente de 13 años cayó en la trampa del cuento del tío, entregando joyas familiares y dinero a estafadores

Joven de 13 años se convierte en víctima de un ingenioso cuento del tío, entregando valiosas joyas y dinero a estafadores.

Estafa en Pocitos: Adolescente víctima del "cuento del tío"

El pasado martes, una adolescente fue engañada por delincuentes que utilizaron el conocido método del "cuento del tío".

La joven recibió una llamada en la línea fija de su hogar en Pocitos, donde los estafadores se hicieron pasar por su padre, alegando que él se encontraba en el banco y no podía comunicarse.

Durante la conversación, los estafadores le indicaron que debía reunir todos los objetos de valor que tuviera en su casa para guardarlos en un cofre en el banco, enfatizando la urgencia de la situación.

En un intento por dificultar su comunicación, le pidieron su número de celular, lo que resultó en el bloqueo de ambas líneas telefónicas que la adolescente poseía.

Siguiendo las instrucciones de los delincuentes, la joven descendió al palier del edificio con un cofre que contenía bijoutería y joyas de poco valor.

Sin embargo, le indicaron que debía buscar más objetos de valor y que también debía bajar el dinero que encontrara.

Tras realizar varias descargas de objetos, en una tercera ocasión se encontró con su hermano mayor, quien llegaba al edificio.

Al preguntarle qué estaba haciendo, la adolescente le explicó la situación, lo que llevó a su hermano a detectar rápidamente la estafa.

Acto seguido, llamó a sus padres y a la Policía.

La madre de la adolescente, quien brindó su testimonio al noticiero Telenoche, reveló que los objetos robados estaban valuados en aproximadamente 12 mil dólares.

Expresó que la claridad de las indicaciones recibidas por su hija fue tal, que la joven nunca dudó de la veracidad de lo que le estaban diciendo.

Además, la madre manifestó su preocupación por la sensación de desprotección que ha dejado esta experiencia en su hija.

"Es una sensación de desprotección tan grande que a uno le queda, una sensación de impotencia", afirmó.

A pesar de la complejidad de recuperar los objetos sustraídos, la mujer mantiene la esperanza de que los delincuentes sean identificados.

Cabe destacar que la zona de Pocitos cuenta con numerosas cámaras de seguridad que podrían ayudar en la investigación.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ADOLESCENTE DE 13 AÑOS CAYÓ EN LA TRAMPA DEL CUENTO DEL TÍO, ENTREGANDO JOYAS FAMILIARES Y DINERO A ESTAFADORES

Adolescente de 13 años cayó en la trampa del cuento del tío entregando joyas familiares y dinero a estafadores

Tags

edificio, ingenioso, entregando, hermano, indicaron, estafadores, estaban, pocitos, objetos, delincuentes, adolescente, valiosas

Noticias relacionadas

4.0 * *Intento de estafa a mujer de 80 años: quisieron hacerle el cuento del tío con falso secuestro y pidieron \$200.000*

4.4 * *Interpol emite alerta roja por diputado fugado, señalado por pedofilia y vinculado a "Magia con el tío Germán"*

3.7 * *Salto: dos jóvenes enfrentarán prisión preventiva tras engañar a ancianos con el conocido "cuento del tío"*

3.6 * *Adolescente de 14 años en Lascano recibe condena por amenazas de atentado*

3.6 * *Sustracción de bicicletas en un edificio del barrio Cordón: los ladrones quedaron registrados por las cámaras de seguridad*

3.7 * *Adolescente enfrenta medidas restrictivas tras acusación de homicidio*

4.8 * *Detienen a dos hombres y un adolescente es enviado a internación en el Inisa por su vinculación con delitos recientes*

4.4 * *Una inmersión en la fantasía: 'La feria de sueños del conde'*

*Misérias' de Martín Otheguy, la joya literaria que te propone
Editorial Fin de Siglo*

4.7 * *Un joven de 29 años enfrenta cargos por el homicidio de un adolescente de 13 en Lezica; Fiscalía revela que hay "un móvil definido" en el caso*

4.1 * *La angustiada historia de un adolescente cuyo cuerpo fue entregado equivocadamente: "Lo despidió y sepultó otra familia*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024